



2007060038509

14/06/2007 - 12:33

Operador: LADIAZ

División Control Financiero Valores



SUPERINTENDENCIA
VALORES Y SEGUROS

Señor
Guillermo Larraín
Superintendente
Superintendencia de Valores y Seguros
PRESENTE

Santiago, 14 de Junio de 2007

Señor Superintendente:

Por medio de la presente tenemos a bien comunicar a Ud. que hemos firmado un **acuerdo de cooperación estratégica** con la agencia internacional de rating **DBRS (Dominion Bond rating Service)**.

Dominion Bond Rating Service ("DBRS") es una de las mayores agencias internacionales de clasificación de riesgo, que provee rating sobre el riesgo de crédito de emisiones de papeles comerciales, bonos corporativos, deuda de corto y largo plazo, acciones preferidas, compañías de seguros y bonos titularizados. DBRS también tiene amplia experiencia en clasificación de bancos e instituciones financieras a nivel mundial.

Asimismo, provee de riesgo soberano a diferentes países, incluido Chile.

Establecida en 1976, DBRS es una de las mayores agencias de clasificación global, con oficinas en Toronto (Main office), Londres, París, Frankfurt, Chicago y Nueva York. DBRS se encuentra reconocida para operar por la U.S. Securities and Exchange Commission (SEC) y esta autorizada como External Credit Assessment Institution (ECAI), por la Union Europea.

Este acuerdo, entre otras materias, permitirá incorporar a nuestras metodologías estándares internacionales en materia de clasificación de riesgo, utilizar toda la información sobre clasificaciones de riesgo de empresas internacionales, utilizar los informes de las diferentes industrias que DBRS realiza, incorporar los avances en la aplicación de normas bancarias Basilea II e IFRS. Asimismo, permitirá el training de nuestros analistas en las distintas sedes que DBRS tiene en Norteamérica y ofrecer, bajo los estándares internacionales y basados en sus propias metodologías y criterios, la clasificación internacional.

Por otra parte, este acuerdo incluye el desarrollo conjunto en otras jurisdicciones dentro de Latinoamérica.

Para ICR Clasificadora de Riesgo es un gran orgullo que tan prestigiosa institución internacional haya cerrado un acuerdo de esta relevancia, lo que sin duda es un aporte para el desarrollo de la industria de clasificación de riesgo en Chile y nos ubica dentro de los mayores estándares internacionales.

Atentamente;

Jorge Palomas P.
Gerente General

ICR Compañía Clasificadora de Riesgo Limitada